

**An die Eltern
der Goethe-Gemeinschaftsschule Kiel**

Kiel, den 28.05.2024

Liebe Eltern,

in der letzten Woche gab es verschiedene mediale Berichterstattungen, die sich mit der Verfremdung des Liedes *L'Amour Toujours* des Künstlers *Gigi D'Agostino* beschäftigten. Inhalt der Verfremdung ist das Hinzufügen eines rassistischen Wortlauts, den ich an dieser Stelle nicht wiedergeben möchte. Er ist Ihnen sicherlich aus der Presse bekannt. Die Vorfälle u.a. auf Sylt betreffen den Verdacht der Straftat nach §130 Strafgesetzbuch (StGB) – allgemein als Volksverhetzung bekannt.

Wenn Schülerinnen und Schüler beschließen würden, diese Straftaten nachzuahmen, machten sie sich ebenfalls strafbar. Derartige Handlungen wären nicht nur ethisch und moralisch zu verurteilen. Schulische Konsequenzen im Rahmen des schleswig-holsteinischen Schulgesetzes würden in solchen Fällen ebenfalls ergriffen. Eine Anzeige würde die Schule, respektive die Goethe-Gemeinschaftsschule, vertreten durch mich, zusätzlich erstatten.

Die Goethe-Gemeinschaftsschule steht für die freiheitlich-demokratische Grundordnung ein. Die Verteidigung der Werte unseres Zusammenlebens regelt unser gerade 75 Jahre alt gewordenes Grundgesetz - ganz vorne steht ein allumfassender Grundsatz:

„Die Würde des Menschen ist unantastbar. Sie zu achten und zu schützen ist Verpflichtung aller staatlichen Gewalt.“

Lassen Sie uns als Schulgemeinschaft dafür sorgen, dass Hass, Gewalt und Hetze bei uns keinen Platz haben.

Herzliche Grüße



Daniel Schimmer (komm. Schulleiter)